

Paco Monja



Xavier Solanas



Xavier Solanas



Ajuntament de Canovelles



Muestra de lo que el vendaval dejó tras su paso. Árboles caídos en Can Ramoneda y la plaza de la Constitució. La fachada de colegio Lledoner sin placas y un coche aplastado por los cipreses de la plaza de la Joventut de Canovelles.

Diversos colegios de Granollers, Canovelles y Mollet sufrieron daños al volar parte de sus estructuras por el vendaval del sábado

Y el viento sopló a más de 100 km/hora

JOSEP MAS

La previsión meteorológica no se equivocó. El viento que el viernes soplabla en Granollers a 31 Km/hora en dirección Suroeste, pasó a hacerlo el sábado hasta llegar a un máximo de 102 kilómetros dirección Oeste, según el observatorio del Museo La Tela de Granollers. En otras poblaciones como Sant Celoni se registraron ráfagas de hasta 120 kilómetros. Afortunadamente no hubo que lamentarse ninguna desgracia personal en toda la Comarca pero los daños materiales son por el momento incalculables en su totalidad. Los árboles caídos, arrancados de raíz pueden contarse por docenas, al igual que los coches con daños de mayor o menor gravedad en sus carrocerías por el impacto de los propios árboles o la caída de elementos de construcción de algunos edificios.

La mayor parte de incidencias se registraron en **Granollers** desde las 8 de la mañana y la una y media del mediodía, tiempo que todos los servicios de seguridad, policía, Protección Civil, Brigada de obras... estuvieron al pie del cañón, al igual que ocurría en el resto de poblaciones. A

través de Radio 7 Vallès, la emisora municipal se informó puntualmente, ofreciendo los consejos a la población de los servicios de seguridad. Según el balance hecho por el conjunto de servicios, tan sólo en Granollers fueron arrancados 30 árboles, en el parque Torras Villà, plaza de la Constitució, Can Ramoneda de la calle Marià Maspons... causando daños en cinco vehículos. De haberse producido entre semana podría haber causado una verdadera catástrofe. El viento arrancó de cuajo el techo del gimnasio y más de una docena de placas de la fachada del flamante colegio Lledoner. Un árbol cayó sobre un muro que derribó en el IES Carle Vallbona y otro estuvo a punto de caer en el patio del Colegio Pereantón. También en el Pabellón Olímpico el personal de mantenimiento tuvo que recolocar algunas piezas del techo. En la carretera del Masnou, en Palou, un poste de telefonos cayó sobre una línea eléctrica de media tensión.

En **Canovelles**, el alcalde **Josep Orive**, activaba el Plan de Emergencias Local. Los dos cipreses de la plaza de la Joventut eran arrancados de cuajo aplastando un coche. Otros coches sufrían daños por la caída de

elementos de los tejados de la plaza de la Salut y la calle Migdia y el polígono de Can Castells se quedaba sin teléfono por la caída de los cables. En el colegio Congost voló la claraboya, cayendo los cristales en el campo de fútbol municipal.

Los servicios de emergencias de **Mollet** efectuaron un centenar de actuaciones. Aparte de la consabida caída de árboles cabe destacar los daños sufridos en la cubierta del Colegio de Primaria Joan Salvat Papasseit. El lunes quedó reperada, sin que tuviesen que suprimirse las clases. En el Colegio Can Vila caía un poste de la luz sin causar mayores daños. A media mañana del sábado se derrumbaba una pared medianera en la calle Jaume I, causando desperfectos considerables en el edificio contiguo. El servicio de limpieza tuvo que precintar las tapas de los contenedores que al encontrarse vacíos eran levantados por el viento.

En **Sant Celoni** las ráfagas de hasta 120 km/hora la noche del sábado acabaron con uno de los árboles más emblemáticos de la población, el Pi Gros de Can Valls, en la carretera de Olzinelles, de 36 metros de altura y una copa de 3'75 m. altura. El lunes, los alumnos del IES Baix Montseny

se quedaban si clase el lunes por estar aún sin electricidad.

Varias calles de **Cardedeu** tuvieron que cerrarse a la circulación por la caída de árboles. Varias casas sufrieron daños por estas caídas, la más significativa ocurría en la calle Mare de Déu del Carme donde un pino cayó sobre la calzada y una casa, provocando daños en su fachada y la valla exterior, derribando tres postes del tendido eléctrico. Los cortes de luz fueron constantes por estas causas en otras muchas poblaciones como en parte del casco urbano de **La Roca** donde estuvieron más de seis horas sin luz, al igual que algunas zonas de **Corró d'Amunt** y **Corró d'Avall**. Para evitar riesgos se aplazó el partido que debía celebrarse en el campo de Corró d'Avall por el peligro que presentaban las vallas de publicidad del campo. Asimismo se suspendió la representación de la obra "La bella durmiente" en el teatro auditorio de Bellavista y la biblioteca suspendió sus actividades al haber volado algunas planchas de la cubierta.

El servicio ferroviario no resultó ajeno a la inclemencia. Desde las doce y media quedó interrumpido el servicio de trenes en la línea entre Barcelona y Portbou. Se restableció a las seis y cuarto de la tarde. Asimismo resultó difícil en algunos momentos circular por las carreteras secundarias vallesanas, cortadas de forma puntual por la caída de árboles, sin que tampoco se escapase la autovía de L'Ametlla.